

いなほ

仙南小学校 H29. 7. 18

No, 17

学校評議員訪問

先週水曜日, 4名の学校評議員の方々に授業 を参観頂きました。その際の感想として「伸び伸 びしている」「笑顔が増えた」「子どもたちの先生 や友だちへの反応がよい」「学年の連携がとれて いる」「板書がきれい」などをあげて頂きました。

また,「教える先生に余裕がなければ、子ども 一人一人に目が向けられない」から、「引き算の 学校経営」は必要なので、しっかりと取り組んで ほしいとの励ましの言葉も頂きました。

「歩道いっぱいに広がって歩いている」 ことが気がかりだとのお話も受けました ので、徹底したいです。



ドリーム体験!ほんもの講座

(7/5) 1・2年「えほんライブ」 (7/14) 3 ・ 4 年演劇鑑賞 「りそうのくに」

「もけら もけら」「へんしーん」「きょだいな きょだいな」 「このすしなあに」「おならローリー」「ぼく いってくる!」 「うんちっち」「うえきばちです」「おじいちゃん」……おじいちゃん」 などの絵本の読み聞かせライブで1・2年生は大盛り上が りでした。上記の絵本は全て「学友館」から借りられます。

古い伝統と人との繋がりを大切にする国に、便利で刺激的な国から新しい 王様がやってきた。新国王は、時代遅れの古くさい国を、もっと立派で幸せ に暮らせる国に作り替えようと、人の気持ちを考えずに次から次へと命令を 出していきます。大臣たちは、てんてこまい!国民までも振り回されて… と言うあらすじの演劇(鯛ひまかり)を鑑賞した



美郷町内3小学校の3・4年生。鑑賞後に、○○さんが代表で花束を贈呈しました。

い許し合って仲良くしたいと思います。」と、原稿なしで堂々と発表してくれまし

そして、仙南小代表で○○さんが「友だちと新しいことをするとき、他の人の意見を聞かずに自分勝 手に行なうのではなく、他の意見も聞きながら一緒にやっていくこと大切だと分か りました。これからは、友だちとケンカしたりしても、友だちの意見も聞き、お互

た。

~プルタブ移し!ルー~

今年度初のロング昼休みイベントが先週水曜日に行な ふれボラミ二集会 われました。20チーム(1チーム4人編)が参加し、決勝も行 なうなど、とても盛り上がったミニ集会となったようで す。これからのイベントにも期待したいものです。



第13回大仙市長旗争奪 サッカースポーツ少年団大会 第3位 美郷FCスポ少

7月9日に行なわれた大会の報告を 受けました。おめでとうございます。 これからも頑張ってほしいものです。

